

ふれあい写真館

誓いを新たに

〔1月12日〕

「平成16年南区成人式」が区内のホテルを会場に開催されました。今回成人を迎えた方は、南区で2,292人。

式典には、晴れ着に身を包んだ1,143人が参加し、多くの祝福を受け、二十歳の誓いを新たにしました。



▲抽選会の結果は？



▲力強い誓いの言葉



▲お茶席コーナーで一服



▲模擬選挙で投票体験

新しい「えと」は？

〔12月26日～1月15日〕

定山溪にある老人休養ホーム札幌市ライラック荘では、今年のえとにちなみ「さる」の氷像を作りました。

利用者や観光客の評判もよく、一緒に写真を撮る人もいました。

ほほえましい親子の姿▶



決意を新たに

〔1月6日〕

定山溪温泉街で南消防団定山溪分団による、防災の新春決意表明と放水訓練が行われました。キビキビとした行動からは、使命感と責任感が溢れています。



▲月見橋からの放水

新たな体験を！

〔12月20日〕

小金湯にある「札幌市アイヌ文化交流センター」の展示室がオープン。展示物を「見て、触れて、体験できる」施設です。

温泉やスキーの帰りなどに立ち寄ってみてはいかがでしょうか。



▲充実した展示物

